
 

 Drucksachen-Nr. 

3051/2020-2025 
 
 
Datum: 

20.12.2021 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Strothmann 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 01.02.2022 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage zur Sitzung v. 01.02.22, Bündnis 90/Die Grünen, Zusammenhang 
Bevölkerungsentwicklung und Flächenverbrauch 
 

 
Text der Anfrage: 

Wie haben sich Bevölkerungszahl und Flächenverbrauch für Siedlungen (Wohnen und 
Gewerbe) in den letzten 50 Jahren in Bielefeld entwickelt? Eine Aufstellung in 10 
Jahresschritten und differenziert aufgeteilt in die Stadtbezirke von Bielefeld ist 
wünschenswert. 
 
 
 
Begründung: 

Es ist anzunehmen, dass in den letzten Dekaden in Bielefeld – wie in anderen Städten auch - die 
Schere zwischen Bevölkerungszahl und Flächenverbrauch stark auseinandergegangen ist. Um 
diesem extremen natur- und klimaschädlichen Trend entgegenzuwirken, ist es sinnvoll, die 
künftige Bauleitplanung und die Überarbeitung von alten B-Plänen an dem Prinzip des 
flächensparenden Bauens auszurichten.  
 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Daniela Kloss 
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